

年末・年始の「ごみ」と「し尿」受入日

北薩広域行政事務組合では、年末・年始の「ごみ」および「し尿」の特別受け入れを下記のとおり行います。詳しくはお問い合わせください。

	環境センター (☎ 75-0739) リサイクルセンターエコリア北薩 (☎ 84-4111)	衛生センター (☎ 82-1070)
12月23日(金)	休み	休み
12月24日(土)	休み	特別受入 (8時30分～16時30分)
12月25日(日)	特別受入 (8時30分～16時30分)	特別受入 (8時30分～16時30分)
12月29日(木)	特別受入 (8時30分～16時30分)	休み
12月30日(金)	特別受入 (8時30分～11時30分)	休み
12月31日(土)～1月3日(火)	休み	休み
1月4日(水)	通常受入	通常受入

わがまちの 景観づくり

創



↑灯台記念日に一般開放された長崎鼻灯台

光に感謝する

灯台記念日

灯台記念日の11月6日、「唐隈灯台」として町民に親しまれている長崎鼻灯台が一般開放されました。

この長崎鼻灯台は明治34年から現在まで東シナ海を航行する船舶の安全のため一日も休まず光を放し続け、この日は、普段では入れない灯台内部や最上部まで見学できました。

一般開放が始まると、天気も良かったことから訪れた住民らは、壮大で美しい東シナ海を目前に思い思いに楽しんでいました。このほか、灯台に関するクイズ大会や緊急通報用電話番号の118番にちなみ、118人目の来館者にすてきなプレゼントが贈られました。

beautiful island and a wonderful island. * *

* * *



↑美化作業で表彰された「唐隈そてつ会」のみなさん

同日は表彰式も行われ、長崎鼻灯台周辺の美化作業を永年続けている「唐隈そてつ会（中屋修代表）」に串木野海上保安部長から感謝状が授与されました。受賞された代表の中屋さんは「東シナ海を航行する船舶の安全確保のため、そしてこの灯台を訪れる観光客のためにもこれからも美化活動を続けていきたい」と話しました。

長崎鼻灯台は今年の7月、県の「魅力ある観光地づくり事業」で灯台の回りを一周できる遊歩道やベンチ、トイレが整備されています。

氏名
年齢
表主
住所

おくやみ

出生児
性別
保護者
住所

うぶ声

DATA

平成23年11月30日現在
()内は前月比

人口	11,531(-3)
男性	5,559(-3)
女性	5,972(0)
世帯	4,415(+3)